

心豊かに

最終号

一年間

ありがとうございました。



桜のつぼみもふくらみ始め、再び春がめぐってきました。今年度は、新型コロナウイルス感染症の影響によって、「学校の新しい生活様式」での一年間となりました。様々な制約があり、従来通りとはいきませんでした。みんなでお互いを出し合い、協力し合うことで、これまでとは違った、新たな「本気」と「感動」を味わうことができました。

保護者、地域の皆様には、子供たちと学校に温かいご支援とご理解をたくさんいただきました。本当にありがとうございました。

6年生を送る会♡

明日は、いよいよ卒業証書授与式です。6年生は、一年間、坂小のリーダーとして、準備や後片付け等、様々な場面でみんなのために活躍してくれました。そんな6年生ともお別れです。

3月4日（木）に、6年生にこれまでの感謝と卒業をお祝いする気持ちを込めて、「6年生を送る会」を行いました。始めに委員会の引継ぎ式、次に、新執行部が考えてくれた3つのゲーム「集合ゲーム」「ジェスチャーゲーム」「○×ゲーム」。6年生へのプレゼント渡しでは、贈った在校生も、もらった6年生もとても嬉しそうでした。最後は、歌「虹」と踊り「パプリカ」で大盛り上がり。限られた時間ではありましたが、久しぶりにグラウンドが子供たちの笑顔と温かい気持ちで充ち溢れました。

『最後の児童会行事』

小西 葵

私は今日の「6年生を送る会」で、初めて送られる側になって、一年生から五年生の思いがとても伝わってきました。

一つ目の思いは一年生からです。プレゼントでハートのしおりをもらいました。裏には「いっぱいやさしくしてくれてありがとう」と書いてあり、丁寧にいられていてうれしかったです。「こちらこそありがとう」と思いました。

二つ目は二年生からです。もらったペンダントには「いろんなペンギんをがんばってください。」と書いてあって、はげみになりました。三年生からは、花をもらいました。きれいに花びらがついていました。部屋にかざりたいと思います。

四つ目は四年生からです。メッセージカードをもらいました。坂小学校の写真と工夫してかざりつけられたきり紙、開けたら飛び出す「坂っば小たろう」を見てうれしくなりました。

五つ目は、この行事を企画してくれた五年生からです。坂小のリーダーとして活躍していた五年生を見てすごいなと思いました。その背中から、「次は自分たちだ」というやる気を感じました。坂小をもっとよくしてほしいと思います。

最後に退場する時、それぞれの思いが伝わってきて、坂小で良かったと思いました。そんな風に思えたのは、一から五年生のおかげだと思っています。「ありがとう」と伝えたいです。



在校生から心のこもったプレゼント



給食エプロンについて

新型コロナウイルス感染症予防の一環として、今年度より、給食時には自分のエプロンを使用しています。来年度の1年生から、給食エプロンは「かっぱう着」タイプの物を購入していただくことになりました。2～5年生においても今後買い替えをされる際には、衛生面を考慮して、「かっぱう着」タイプのエプロンを購入していただきますようお願いいたします。町内では、菅田ふとん店でも取り扱いを行っていただいています。

（抗菌ノーアイロン仕様で、価格は1,900円～2,550円です。）



受賞者紹介

第26回「青少年主張」コンクールに、4名の児童が入賞しました。おめでとうございます。なお、特選者の作品は広報「さか」に掲載される予定です。お楽しみに！

【特選】

5年：石濱智彬「何ごとにも勇気を出して」

6年：東優生乃「勇気をもって」

【入選】

6年：中野更紗「あいさつが人と人をつなぐ」

【佳作】

5年：谷本ひなみ「地域の伝統文化を伝えよう」

